

Abschlagen und putten für den Münzinghof

Golfclub Gerhelm lud zum fünften Mal zu Benefiz-Turnier ein – Startgebühren gehen an die Dorfgemeinschaft

GERHELM / MÜNZINGHOF – Obwohl die Prognose nur ein sehr durchwachsenes Wetter vorhersagte, rafften sich 59 gutwillige Golfer auf, um für einen guten Zweck zu spielen. Bereits zum fünften Mal veranstaltete der Golfclub Gerhelm sein jährliches Benefizgolfturnier „Münzinghof Cup“ zu Gunsten der Dorfgemeinschaft Münzinghof.

Pünktlich um 10 Uhr erfolgte der Kanonenstart durch den Sportlichen Leiter des Golfclubs Andreas Schlierf. Sehr bemerkenswert ist nicht nur die Teilnahme der 34 Heimischen vom Golfclub Gerhelm, sondern auch viele Gastspieler aus Nachbarvereinen wie Pottenstein (10), Reichmannsdorf (6), Fürth (2), Zollmühle (2), Lauterhofen (2), Fränkische Schweiz (1) und Habsberg (1) hatten beschlossen, mit ihrer Teilnahme die wertvolle Arbeit der Dorfgemeinschaft Münzinghof zu unterstützen.

Veldens Erster Bürgermeister und Schirmherr der Veranstaltung, Herbert Seitz, traf nachmittags zur Siegerehrung ein, die Golfclub Präsident Gerhard Schlierf eröffnete. Gruß- und Dankesworte gab es ebenfalls vom Schirmherrn Seitz, vom stellvertretenden Fördervereins-Vorsitzenden Andreas Ziegler sowie von Hans-Jürgen Glenz, der



Beim Siegerfoto sind alle Sieger zusammen mit Gerhard Schlierf, dem Präsidenten des Golfclub Gerhelm (ganz links), und dem Schirmherrn, den Ersten Bürgermeister der Stadt Velden, Herbert Seitz (Zweiter v. links), und Michael Taubmann, dem Geschäftsführer der Lebensgemeinschaft e.V. Münzinghof (Fünfter v. links), abgebildet.
Foto: privat

sich im Namen aller in der Dorfgemeinschaft Münzinghof lebenden Menschen ganz herzlich beim Golfclub Gerhelm sowie bei allen Sportlern für die Teilnahme bedankte.

Groß waren Freude und der Applaus, als Gerhard Schlierf einen mit Spenden aufgerundeten Scheck über 2000 Euro für die gesamten Startgebühren des Turniers an die Dorfgemeinschaft Münzinghof überreichte. Dieser Erlös kommt dem

Therapiefonds zu Gute. Damit werden Therapien bezahlt, für die es keine anderen Kostenübernahmemöglichkeiten gibt und die sich Betroffene sonst nicht leisten könnten.

Anschließend wurde die Siegerehrung von Spielführer Rudolf Dengel und Ziegler mit besonders attraktiven Preisen durchgeführt, dank der Großzügigkeit zahlreicher Sponsoren insbesondere der Firmen JuCad, Hotel „Altes Schloss“ in

Kleedorf, Gasthof „Grüner Baum“ in Kühnhofen, Gasthof „Goldenes Lamm“ in Hartenstein, Restaurant „Zum Michelsberg“ in Hersbruck, Gasthof „Zur Linde“ in Lauf, Reisebüro Mäx in Forchheim und dem Förderverein Münzinghof. Ohne sie und vor allem ohne die nachbarschaftliche Solidarität der Familie Schlierf wäre ein solches Benefiz-Turnier nicht realisierbar. Ein Zeichen der gelebten Inklusion war, dass die Preise von den Mitgliedern des Kneipen-Teams Münzinghof an die jeweiligen Klassensieger übergeben wurden.

Den Tagessieg Brutto bei den Damen holte sich Ursula Mäx (GC Pottenstein) vor ihrer Tochter Monika Mäx (GC Pottenstein). Dritte wurde Monika Siegel vom GC Lauterhofen. Die ersten sieben Plätze bei der Bruttowertung der Herren wurden allesamt von Golfern aus Gerhelm belegt. Sieger wurde hier Dr. Georg Jurek Schirowski vor Robert McGee und Volker Muck. Im Prinzip hätten aber alle eine Goldmedaille verdient, denn bei einem Benefizturnier ist das Allerwichtigste das Mitmachen, um die gute Sache zu unterstützen.

www.muenzinghof.de, www.golfclubgerhelm.de